

COMPTE RENDU DE RÉUNION DU CONSEIL D'ÉCOLE

École élémentaire publique Louise-Arbour

Date : 6 mars 2025

Heure : 18 h 30 – 20 h

Local/mode : virtuel

1 - Mot de bienvenue (Mme Baril)

- Mot de bienvenue et reconnaissance du territoire algonquin

2 - Constatation du quorum (min. de 8 membres présents)

- Atteint pour la rencontre de ce soir.

Présences (membres)

Alexandra Baril, André Poulin-Denis, Diane Lamoureux, Connie Régimbald, Josée Lalande, Carl Poulin, Sheena McLeish, Marie-Camille Lalande, Suzanne Loney, Valérie Levert-Gagnon, Christine Moreau, Khady Dosso, Line Picard

Absences (membres)

Suzanne Anoman

Invités spéciaux : Joël Beddows, Amine Adouini, Annie Dugas

3 - Adoption de [l'ordre du jour](#)

Proposée par : Suzanne Loney

Adoptée par : Marie-Camille Lalande

4 - Mot de la direction (Mme Lamoureux)

- Les tests de pratique de l'OQRE vont commencer pour les 3e et 6e année.
 - Deux fois par semaine, les élèves recevront du soutien pour les tests selon leurs besoins
 - Les élèves sont au courant que ces tests de pratique n'auront pas d'impact sur leur bulletin

5 - Mise à jour sur la nouvelle école (Mme Dugas)

- Les démarches se poursuivent avec la Ville et les architectes.
- Les plans ont été envoyés au Ministère de l'éducation en février.
- Il y a un retard dans la demande de zonage, mais ça ne devrait pas avoir d'impact sur l'échéancier global.
- Le terrain devrait être vendu au CEPEO cet été, et les appels d'offres pour un entrepreneur général sont prévus en juillet. Le transfert de la propriété se ferait cet

automne.

- Aménagement extérieur:
 - La Ville veut impliquer la communauté pour réaménager le parc Plouffe. Le CEPEO partagera les détails des consultations avec la communauté de l'école.
- Il y aura une nouvelle portative dans la cour d'école en septembre. Le CEPEO évalue les changements à faire à l'électricité et aux toilettes pour permettre l'ajout de cette nouvelle portative.

6 – Mise-à-jour des représentantes de l'école (Mme Picard et Mme Régimbald)

- Levée de fonds Colibri
 - Le personnel enseignant organise encore cette année la levée de fonds de produits éco-responsables et canadiens Colibri. L'école reçoit entre 30 et 48% de ristourne sur chaque produit vendu. L'école donne les profits au conseil d'école.
 - La levée de fonds se tiendra du 15 au 28 avril dans le cadre de la journée de la terre.
- Carnaval
 - Les élèves se sont bien amusés au carnaval le 6 mars. Ils ont construit un château avec des cubes de glace colorés devant l'école. Les stations de jeu étaient ouvertes à tous. Les élèves ont aussi fait une danse au gymnase et ont joué au bingo. Un collage de photos sera partagé bientôt.
 - On remercie l'équipe école!

7 - Budget (Mme Sheena McLeish, trésorière)

- Il y a présentement 340\$ dans le compte de levées de fonds, mais un solde négatif dans les autres comptes. Mme McLeish travaillera avec Mme Mélanie pour balancer les comptes.
- Les comptes seront bientôt renfloués avec les levées de fonds du printemps.

9 - Priorités annuelles et création des comités (Josée Lalande, Carl Poulin, Sheena McLeish)

- Événements et levées de fonds
 - Levée de fonds Zumba (Josée)
 - Josée a de l'expérience à enseigner le zumba aux enfants. Elle propose une levée de fonds qui offrira des cours aux enfants pendant l'heure du dîner. Elle travaille avec l'équipe-école pour choisir les plages horaires.
 - Soirée cinéma (Carl)
 - Événement pour rassembler les élèves et leurs familles. La soirée film aura une composante de levée de fonds avec la vente de collations. Il y aura une zone pour les parents qui veulent discuter, et une zone de dessin pour tenir les enfants occupés. Date et heure à confirmer.
 - Mme Lamoureux confirme qu'on pourra avoir des matelas, des tables et des chaises, et qu'elle fournira les renseignements au sujet de la location

du gymnase à Carl.

- Vente de crème glacée Merry Dairy (Sheena)
 - La vente a amassé environ 900\$ l'an dernier. Nous prévoyons la relancer pour une durée d'un mois au printemps, pour que les fonds soient disponibles pour la fête de fin d'année
- Amélioration de la cour d'école (Suzie)
 - Le comité de l'amélioration de la cour d'école a fait plusieurs suggestions à l'école, mais est en attente des approbations du CEPEO.
 - Mme Lamoureux indique qu'elle donnera une mise à jour au comité à la rencontre du mois d'avril. L'école fera la demande pour construire un autre bac à sable dans la grande cour, acheter des pelles et des seaux, ajouter un tableau noir à la clôture, tables de pique nique.
 - Idée d'ajouter un village de maisonnettes à la cour des maternelle

10 - Questions du public (M. André Poulin-Denis)

- Une membre exprime sa frustration que l'on doive faire des levées de fonds pour des améliorations de base de la cour d'école, puisque le CEPEO n'encourt présentement presque pas de dépenses pour l'entretien de notre cour, contrairement à d'autres écoles qui ont des structures de jeu qui doivent être entretenues régulièrement.
- Une membre demande si ce serait efficace d'écrire une lettre au CEPEO pour poser la question. Mme Lamoureux recommande d'en parler aux représentants du CEPEO de vive voix à la prochaine rencontre en avril.
- Une membre demande combien la campagne J'aime mon école a amassée. Mme Lamoureux doit confirmer, mais elle indique qu'il y a plus de 3000\$ amassés.
 - Un membre demande qu'un compte rendu des dépenses faites avec les fonds de cette campagne soit partagé avec la communauté de l'école.
- Un membre demande quelles actions peuvent être entreprises pour que les bancs de neiges devant l'école soient enlevés. Deux membres ont déjà communiqué avec la ville. Mme Lamoureux fera un suivi avec la Ville dans les prochains jours.
- Un membre demande à ce que l'affiche pour encourager les parents à se joindre au groupe Facebook des parents de l'école soit partagée et affichée en vue à l'école.
- Un membre demande si le CEPEO pourrait faire une présentation au sujet des défis et des réalités propres à la communauté de l'École. Exemples: taxage, valeurs et éthique, défis dans la communauté
- Une membre demande qu'une mise à jour au sujet de la nouvelle école soit partagée avec la communauté. Valérie partagera les renseignements qui avaient été donnés lors de la réunion de janvier sur la page Facebook des parents de l'école.

11 - Levée de la réunion (M. André Poulin-Denis)

- Proposée par Carl Poulin
- Adoptée par André Poulin-Denis
- Prochaine réunion : 10 avril en présentiel